



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>275 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2955VA</b>
Prix	<b>2 190 000 €</b>

# Roquefort-les-Pins

## Maison à vendre (06330)

Dans le cadre privilégié d'un domaine résidentiel, au calme absolu, une remarquable villa rénovée avec goût, bénéficiant d'une vue dégagée sur la forêt. Le terrain en restanques de 2 394 m<sup>2</sup> dispose d'une magnifique piscine chauffée de 14 x 7 m et d'un espace pool house absolument enchanteur. Le rez-de-chaussée se compose d'une superbe pièce de réception de 85 m<sup>2</sup> proposant un double séjour-salon et une salle à manger, une cuisine séparée entièrement équipée ouvrant sur une spacieuse terrasse, une chambre avec salle de douche, et deux autres chambres se partageant une seconde salle de ...

*In a privileged setting, within a sought-after and most peaceful domain, an outstanding villa renovated throughout with top-of-the-range contemporary style finishings harmoniously mixed with Provençal details. The property's exceptional facilities include a huge terrace with panoramic forest views, an inviting heated 14 x 7 m swimming pool as well as an enchanting pool house in expansive gardens of 2,394 sqm. The ground floor encompasses a large reception room of 85 sqm featuring a double living room and a dining area, a separate and fully-fitted kitchen opening out to a huge terrace, a ...*

## **JOHN TAYLOR VALBONNE**

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

